

L'hommage populaire à Nelson Mandela se poursuit en Afrique du Sud



Pretoria, 12 décembre (RHC-PL)- Le peuple de l'Afrique du Sud poursuit son hommage posthume à l'ex président Nelson Mandela. Les Sud-africains défilent nombreux devant la dépouille mortelle du leader anti apartheid installée dans la chapelle ardente au siège du gouvernement.

Le pèlerinage affligé s'étendra jusqu'à demain et le corps du héros qui a lutté contre l'apartheid sera transféré samedi dans la province du Cap oriental.

Lors de cette journée , à la base aérienne de Waterkluf, les militants du Congrès National Africain rendront un hommage à Nelson Mandela avant le transfert de son corps dans son village natal, Qunu.

Le président de l'Afrique du Sud, Jacob Zuma, a déclaré à Pretoria que ce sera un hommage supplémentaire à l'homme qui a transformé le siège du gouvernement , symbole du racisme et de la répression en un autre de paix, d'unité , de démocratie et de progrès.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/8442-lhommage-populaire-a-nelson-mandela-se-poursuit-en-afrique-du-sud>



Radio Habana Cuba